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О ПОВАЛЬНОМ

ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ АРМИИ

РЕЧЬ НЕ ИДЕТ

В настоящее время в Минобороны РФ го-
товится ведомственный документ, который
регламентирует набор служивых в производ-
ственные роты, сообщает «Российская газе-
та». В первую очередь туда будут призывать
постоянно работающих в оборонке по своей
специальности лучших выпускников вузов.
А также молодых специалистов, которые по-
лучили высшее образование на основе дого-
вора о целевом приеме в вуз. То есть выпуск-
ников, на которых заранее был оформлен
заказ конкретного предприятия или органи-
зации ОПК.

Предполагается, что солдаты производ-
ственных рот помимо участия в выполнении
гособоронзаказа также займутся ремонтом
сложных образцов вооружения, военной и
специальной техники. А если речь идет о
ВМФ, то призывников с соответствующими
специальностями, скорее всего, отправят на
службу в судостроительную отрасль.

В документе будут обозначены точные
сроки, когда стартует новая призывная прак-
тика, на кого она распространится, как бу-
дет организована военная служба и работа
новобранцев на предприятиях оборонно-
промышленного комплекса страны.

В Минобороны поясняют, что производ-
ственные роты будут формироваться не из
тех новобранцев, которые отправлены во-
енкоматами в оборонку на альтернативную
гражданскую службу. Новобранцев произ-
водственных рот наделят статусом обычных
военнослужащих, но свои воинские обязан-
ности они главным образом станут испол-
нять в организациях ОПК.

Подчеркивается, что разница между дву-
мя категориями призывников весьма суще-
ственная. Так называемых альтернативщи-
ков распределяют по местам работы не ге-
нералы Минобороны, а чиновники Минтру-
да. И свою конституционную обязанность
эти молодые люди исполняют не год, как в
армии, а дольше. Работающие в воинских
частях — полтора года. Те, кто призван в
гражданские организации, — 21 месяц.

Новобранцы производственных рот будут
служить ровно год, их припишут к располо-

СПЕЦИАЛИСТЫ, РАБОТАЮЩИЕ

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ ОПК,

СМОГУТ СЛУЖИТЬ

БЕЗ ОТРЫВА

ОТ ПРОИЗВОДСТВА

Молодые специалисты, работающие на предприятиях ОПК, смогут
проходить воинскую службу без отрыва от производства. Об этом
на днях объявил Владимир Путин. «Я подписал соответствующий до-
кумент, согласно которому часть молодых людей, которые нам нуж-
ны для работы на оборонных предприятиях, будут проходить фак-
тически альтернативную службу по месту работы в так называемых
производственных ротах», — сообщил президент.

женным поблизости от места работы воин-
ским частям, где призывники ускоренно ос-
воят азы солдатской науки и на 12 месяцев
обретут временный дом.

Разумеется, о повальном освобождении от
казармы всех призывников из предприятий
ОПК речь не идет. Задача состоит в том, что-
бы, с одной стороны, закрепить молодых спе-
циалистов в оборонно-промышленном ком-
плексе, а с другой — не расширять и без того
немалый список отсрочек от армии.

ИНЖЕНЕРЫ ЕСТЬ, ОСТРО

НЕ ХВАТАЕТ РАБОЧИХ

Еще на стадии подготовки закона о про-
изводственных ротах представители петер-
бургских оборонных предприятий участво-
вали в обсуждении готовящегося документа
и высказывали свои пожелания.

— Нам нужны инженеры-технологи и ин-
женеры-конструкторы, поэтому если ребят,
которые только начали работать, не будут от-
рывать на год, это, конечно же, пойдет на
пользу предприятию, — считает начальник
управления по персоналу Средне-Невского
судостроительного завода Елена Костромина.

А вот ОАО «Судостроительный завод «Се-
верная верфь» в специалистах с высшим об-
разованием острой нужды не испытывает.
Как рассказал начальник управления по
персоналу этого предприятия Олег Бонда-
рев, таких специалистов готовит Санкт-Пе-
тербургский морской технический универ-
ситет, где есть военная кафедра. Оттуда
выходят специалисты уже с военным зва-
нием младших офицеров запаса. Так что в
армию их не призывают. Причем ежегодно
в это учебное заведение судостроительные
оборонные предприятия города специаль-
но направляют выпускников школ, оплачи-
вая их учебу, а молодые специалисты после
окончания вуза возвращаются на предпри-
ятия. В то же время настоящая проблема
для военного судостроения, по словам Бон-
дарева, — нехватка квалифицированных
рабочих. Выпускники колледжей, в которые
преобразованы нынче бывшие ПТУ, после
окончания среднеспециального учебного за-
ведения, как правило, сразу же призывают-
ся на военную службу. И после нее, подза-
быв уже все то, чему их учили, парни, вмес-

то того чтобы идти на завод, устраиваются
кто куда горазд, часто совсем не по специ-
альности. А вот если бы тем, кто получил
рабочие специальности, давали отсрочку от
службы на 2 — 3 года, это было бы стиму-
лом для трудоустройства на завод, полага-
ют представители оборонки. Здесь выпуск-
ники колледжей получали бы разряд и, уже
овладев профессией, могли год прослужить,
после чего вернулись бы на предприятие.

Сейчас, по данным Олега Бондарева, «Се-
верная верфь» ощущает недостаток пример-
но в двухстах специалистах со средним спе-
циальным образованием. Балтийскому судо-
строительному заводу требуется порядка вось-
мисот квалифицированных рабочих. «Адми-

ралтейским верфям» — не менее двухсот.
Эти предприятия высказали свои предло-

жения по поводу отсрочки от воинской служ-
бы для выпускников колледжей, однако пока
в новом законе об этом ничего не сказано.

Этот закон, по мнению Елены Костроми-
ной, в первую очередь касается тех предпри-
ятий, в составе которых есть научные и кон-
структорские подразделения, которые как
раз остро нуждаются в конструкторах и ин-
женерных кадрах. К таким предприятиям
относятся, например, ЦКБ МТ «Рубин», судо-
строительная фирма «Алмаз» и другие.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Производственные

ОТЧЕТ об итогах голосования на годовом общем собрании
акционеров ОАО «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС»

г. Санкт�Петербург 15.05.2015 г.
Полное фирменное наименование:
Открытое акционерное общество «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС» (далее

— «Общество»).
Вид общего собрания: годовое.
Форма проведения годового общего собрания: собрание (совместное

присутствие).
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем со�

брании: 20 апреля 2015 г.
Дата проведения годового общего собрания: 15 мая 2015 года.
Место проведения годового общего собрания: г. Санкт�Петербург, пр.

Энергетиков, д. 57.
Время начала регистрации лиц, имевших право на участие в годовом

общем собрании: с 12.30.
Время окончания регистрации лиц, имевших право на участие в годовом

общем собрании: 14.10.
Время открытия и время закрытия годового общего собрания, прове�

денного в форме собрания: с 13.00 до 14.25.
Время начала подсчета голосов: с 14.10 до 14.20.
Голосование осуществлялось бюллетенями, утвержденными на засе�

дании Совета директоров (Протокол №02 от 07.04.2015 г.).
Итоги голосования по вопросам повестки дня, которые оглашались на

годовом общем собрании: 14.20 — 14.25.
Протокол счетной комиссии об итогах голосования на общем собрании

составлен 15.05.2015 г.
Вопросы повестки дня:

1. Избрание председателя и секретаря годового общего собрания акци�
онеров Общества.

2. Определение порядка ведения годового общего собрания акционеров
Общества.

3. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в
том числе отчетов о прибылях и убытках Общества (счетов прибылей и убыт�
ков) за 2014 год.

4. Распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивиден�

дов по результатам 2014 г.) и убытков Общества по результатам 2014 г.
5. Об избрании членов Совета директоров Общества.
6. Об избрании членов ревизионной комиссии Общества.
7. Об избрании членов счетной комиссии Общества.
8. Об утверждении аудитора Общества.
9. Об одобрении участия ОАО «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС» во всех видах

закупочных процедур; заключения договоров и контрактов по результатам
закупочных процедур; определении максимальной суммы одного договора/
контракта; одобрении внесения денежных средств в качестве обеспечения
заявок, обеспечения исполнения контрактов.

10. Утверждение Устава ОАО «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС».
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, име�

ющих право на участие в годовом общем собрании, по каждому вопросу пове�
стки дня общего собрания: 310 000, что составляет 100% всех обыкновен�
ных акций, выпущенных в обращение.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в годовом
общем собрании, по всем вопросам повестки дня годового общего собрания
— 309 325. Кворум 99,78% по каждому вопросу.

Число голосов, отданных за каждый из вопросов, вынесенных на голосо�
вание: По вопросам 1, 2, 3, 4, 8, 9, 10 повестки дня: «за» 309 325 голосов,
«против» 0 голосов, «воздержался» 0 голосов; число голосов по недействи�
тельным бюллетеням: 0. По 5, 6, 7 вопросам повестки дня: за каждого
кандидата «за» 309 325 голосов, «против» 0 голосов, «воздержался» 0 голосов;
число голосов по недействительным бюллетеням: 0.

Решения, принятые общим собранием по вопросам повестки дня:
По первому вопросу постановили: Избрать председателем и секре�

тарем следующих кандидатов: председателем Христолюбова А. А., секрета�
рем Нарбут С. С.

По второму вопросу постановили: Утвердить предложенный порядок
ведения годового общего собрания акционеров Общества: 1. Докладчику по
каждому вопросу повестки дня — 2 минуты; 2. Выступления в прениях по каж�
дому вопросу повестки дня — 5 минут; 3. Время на подсчет голосов по вопро�
сам повестки дня — 10 минут; 4. Оглашение результатов голосования по воп�
росам повестки дня лицом, осуществляющим функции счетной комиссии — 5
минут.

По третьему вопросу постановили: Утвердить годовой отчет, годовую

бухгалтерскую отчетность, отчет о прибылях и убытках (счетов прибылей и
убытков) Общества за 2014 год.

По четвертому вопросу постановили: Дивиденды по акциям по ито�
гам 2014 г. не выплачивать. Полученную прибыль не распределять.

По пятому вопросу постановили: Избрать в Совет директоров следу�
ющих кандидатов:

Христолюбова А. А., Пипкина А. А., Демчишина А. М., Волгужеву О. В.,
Бутузова В. В.

По шестому вопросу постановили: Избрать ревизионную комиссию
в следующем составе:

1. Карпенко А. В. 2. Мещеряков В. М. 3. Малеев А. В.
По седьмому вопросу постановили: Избрать в состав счетной ко�

миссии Общества следующих кандидатов: 1. Моциглов В. В. 2. Беляева А. С.
3. Яговдик Т. Н.

По восьмому вопросу постановили: Утвердить ООО «Центр налого�
вого аудита» в качестве аудитора Общества.

По девятому вопросу постановили: Одобрить участие Общества
во всех видах закупочных процедур, проводимых в рамках Федеральных
законов от 05.04.2013 г. №44�ФЗ, от 18.07.2011 г. №223�ФЗ. Уполномо�
чить генерального директора Общества на заключение договоров и кон�
трактов по результатам закупочных процедур. Определить максималь�
ную сумму одного договора (контракта) в размере не более 999 000 000
(девятьсот девяносто девять миллионов) рублей. Одобрить внесение де�
нежных средств в качестве обеспечения заявок, обеспечения исполне�
ния контрактов.

По десятому вопросу постановили: 1. Внести изменения в Устав пу�
тем утверждения Устава в новой редакции. 2. Привести Устав Общества в
соответствие с Федеральным законом от 05.05.2014  г. №99�ФЗ. Сменить
организационно�правовую форму с Открытое акционерное общество «АВ�
ТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС» (ОАО «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС») на Акцио*
нерное общество «АВТОПАРК №7 СПЕЦТРАНС» (АО «АВТОПАРК №7
СПЕЦТРАНС»).

Функции счетной комиссии годового общего собрания акционеров ис�
полняли следующие лица: Моциглов В. В., Яговдик Т. Н., Беляева А. С.

Председатель собрания _________________Христолюбов А. А.
Секретарь собрания ____________________Нарбут С. С.

Если речь идет о ВМФ, то призывников с соответствующими специальностями,
скорее всего, отправят на службу в судостроительную отрасль.
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